

BENEFICIOS:

Ratifica la importancia de la tecnología en la gestión de contratación pública. La refiere como necesaria para la eficiencia del proceso.

Está escrita en términos sencillos. Incluye las compras en modelo de asociación para la adquisición conjunta de bienes y servicios.

RETOS Y RIESGOS:

Los proponentes tienen que hacer foco en cómo cumplir formalidades y no en cómo lograr el mejor ofrecimiento en calidad y precio. El modelo no garantiza que el estado compre lo mejor.

Los criterios de apoyo a la industria nacional se diluyen detrás de los tratados de libre comercio y de las empresas que llegan subsidiadas a Colombia por sus gobiernos.

El estado podría promover en desde la compra pública los mismos principios que impulsa en términos de apoyo a la industria nacional. Ej. Caso certificaciones y valoraciones.



GRACIAS